
La lettre de votre
députée

Chères concitoyennes,
chers concitoyens

  En ce milieu d’année, le travail parlementaire
s’oriente résolument vers l’amélioration de la
vie des français au quotidien, de façon
durable. Nous voulons tracer une trajectoire
de progression pour chacun, notamment les
carrières des femmes et des jeunes. 
  Dans notre circonscription, je suis impliquée
également sur la question du logement, qui reste
centrale pour notre pouvoir d’achat et mobilise un
grand nombre d’acteurs professionnels, associatifs,

institutionnels, pour rendre accessible le logement en Haute-Savoie pour tous. 

  Par ailleurs, parce que ces sujets -emploi, logement- et bien d’autres,
préoccupent les citoyens, je souhaite qu’ils puissent peser et se faire entendre
sur les décisions stratégiques du pays. C’est à ce besoin que je tente de
répondre à l’échelle de la 1ère circonscription de la Haute-Savoie où j’ai initié un
collectif de 100 « Citoyens engagés » que j’ai invités à contribuer à mes missions
: représenter les citoyens, construire la loi et contrôler l’action du gouvernement

  Je me réjouis de la réussite de cette initiative, qui rassemble des habitants de
Talloires à Rumilly en passant par La Balme de Sillingy, de milieux et d’âges variés
motivés par un seul objectif : la démocratie.

  Enthousiasmée par cette expérience, et poussée par de tous jeunes citoyens
issus de Conseils Municipaux jeunes, j’ai proposé dans la même dynamique, de
créer le Parlement des Jeunes. Porté par des jeunes, pour des jeunes, ce collectif
démarrera en septembre et j’invite le plus grand nombre de 14-25 ans, à nous
rejoindre, pour faire vivre la démocratie, et découvrir l’engagement collectif !



Retour en images

Encore une fois, une très belle
délégation de nos éleveurs au SIA

2023. 
Fière de l’agriculture et des produits

de notre territoire !

Le 24 février, Pap N’diaye ministre de
l’Éducation nationale et de la

Jeunesse nous fait l’honneur de sa
visite au Collège du Chéran (Rumilly)

avec notamment 2 passionnants
ateliers sur l’éducation à la sexualité
et la déconstruction des stéréotypes

de genre ainsi qu’une table ronde
avec des élèves du CVC (Conseil de la

vie collégienne) sur la notion
d’engagement citoyen.

Le 16 février, j'ai eu l'opportunité
d'intervenir lors d’un colloque

organisé par le Medef sur
l'adaptation des entreprises à la loi

Anti-Gaspillage pour une
Economie Circulaire, dont j’ai été
rapporteure. J'ai pu constaté les
efforts faits par le secteur privée

pour s'adapter et adopter un
modèle plus vertueux.
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Retour en images

2 mars : Co-organisation du Colloque
« 50 ans de la loi pastoralisme » à
l’Assemblée Nationale sur la
sollicitation de l'Association Française
de Pastoralisme et Fabienne Duliège,
présidente de la Société d'Economie
Alpestre 74.

14 avril : Agnès Firmin Le Bodo,
Ministre déléguée chargée de

l'Organisation territoriale et des
Professions de santé, est en
Haute-Savoie. Aux côtés des

élus locaux et professionnels de
santé pour discuter des

chantiers engagés pour garantir
l'accès à des soins de qualité,
partout en France et pour tout

le monde. 
 

30 avril, Journée nationale du souvenir
des victimes de la déportation : nous

honorons, à Annecy comme dans tous
les départements de France, la

mémoire de tous les déportés, sans
distinction, et nous rendons hommage

à leur sacrifice. 
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En circonscription
Résoudre la crise du logement

  La Haute-Savoie n'échappe pas à la crise du logement. Si, comme sur le reste
du territoire national, il s'agit d'un problème central entrainant une longue série
de conséquence (sentiment de déclassement, attractivité des entreprises, de la
fonction publique, pouvoir d'achat et écologique), notre territoire souffre de ce
mal du fait de sa forte attractivité économique et industrielle. Ce qui est notre
chance et notre force n'est pas dénué d'inconvénients.
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  C'est pourquoi, dès 2018 lors de la loi ELAN (évolution du logement de
l'aménagement et du numérique), je me suis impliqué sur ce sujet pour adaoter
les lois nationales à notre réalité locale. Je n'ai depuis pas cessé mon action sur le
sujet, multipliant les rendez-vous ministériels pour mettre en valeur mes
propositions et accélérer l'action du Gouvernement. Ministère du Logement, de
la Fonction Publique, du Travail, des Comptes Publics et même Matignon, j'ai
veillé à ce que toutes les parties concernées soient alertées.

  Comme toujours, mon travail de propositions se fait en lien avec les acteurs
locaux. Cette concertation a, par exemple, eu lieu le 26 avril au siège du BTP74 à
Chavanod.
  Tous les corps de métiers en lien avec le logement en Haute-Savoie étaient
représentés : le bâtiment, les architectes, les promoteurs immobiliers, les
bailleurs sociaux, les collectivités territoriales, les services de l'Etat, ainsi que le
monde de l'entreprise.

aucun axe a été
écarté et j'ai ainsi pu
enrichir et compléter
mes travaux en vue
des discussions
prochaines à
l'Assemblée.

  Cet événement a été pour moi l'occasion de rappeler ma volonté de porter
haut les sujets du territoire pour apporter des réponses rapides et efficaces.
Stratégie foncière, densification, coût de la construction, lien emploi-logement,



  Comme convenu lors de la
dernière réunion plénière,
nous avons eu la joie de réunir
de nouveau l'ensemble du
collectif "Les Citoyens
Engagés" au cours du mois de
juin pour une 3ème réunion
du collectif. Une réunion
consacrée à la présentation
des premières propositions
des groupes de travail !

En circonscription
Les Citoyens Engagés :

Les premières propositions prennent
forme

  Les 5 groupes de travail ont
ont profité des 4 derniers
mois pour se former, débattre
et commencer à proposer des
solutions aux enjeux qu'ils ont
eux-mêmes identifiés au
préalable.
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  Cela leur a permis de mieux
comprendre la réalité du

  Beaucoup d'idées ont ainsi émergé et l'on peut citer, pêle-mêle : la création
d'un "Passeport" bénévole retraçant les activités liées au bénévolat, une
meilleure régulation des locations très courtes durées au profit de la location
longue durée, ou encore la création de nouveaux dispositifs incitant à l'usage du
train. Toutes ces idées vont continuer d'être travaillées et précisées pour ensuite
intégrer mes travaux parlementaires.

 Je ressens beaucoup de fierté et d’humilité devant tout le travail accompli par
les participants. Alors que certains doutaient de la viabilité de cet outil
participatif, les présentations du jour ont démontré que tous les citoyens peuvent
apporter leur contribution à la démocratie. À nous, élus, de leur mettre à
disposition de véritables outils pour cela.

travail de députée et le processus à suivre dans la recherche de solutions.



La promotion des droits des
femmes

En circonscription
  A l’occasion de la
journée
internationale des
droits des femmes,
qui se déroule
chaque année le 8
mars, j’ai organisé
une réunion
d’information à
destination des élus
de ma
circonscription sur
Les politiques
locales de lutte
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contre les violences faites aux femmes. Nous avons eu l’honneur de bénéficier
durant cette réunion du témoignage d’une victime de violences conjugales et de
l’expertise des acteurs de la sécurité, de la justice, des associations spécialisées,
du Département et de la ville d’Annecy. 

  Fin avril, nous avons l’honneur d’accueillir sur le territoire la ministre de l’Égalité
entre les femmes et les hommes, de la Diversité et de l’Égalité des chances.
Cette visite fut notamment l’occasion de réunir notre commission

départementale de lutte
contre la prostitution, de
lui présenter nos
associations locales qui
œuvrent pour les droits
des femmes, en particulier
l’association Drôle de
rames qui accompagne
par le sport les femmes
ayant eu un cancer du
sein.



La promotion des droits des
femmes

En France
  L’actualité nationale n’est
pas en reste, avec une
séquence du 8 mars, Journée
internationale des droits des
femmes, où j’ai reçu à
l’Assemblée nationale 80
jeunes lycéens pour écouter
leurs propositions pour plus
de mixité et d’égalité à
l’école. C’est aussi cette date
qu’à choisit le Président de la
République que j’ai eu
l’honneur d’accompagner au
Palais de justice pour rendre
hommage à Gisèle Halimi et
annoncer la
constitutionnalisation du
droit à l’Interruption
Volontaire de Grossesse. 
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La promotion des droits des
femmes

A l'international
  La Défense des droits des femmes et de l’égalité entre les femmes et les
Hommes est un sujet crucial pour la France, dont la voix et la parole sont
scrutées à l’international. 
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  J’ai pu m’en rendre compte depuis le
début de ce mandat et de mes
responsabilités à la Présidence de la
Délégation aux Droits des Femmes : la
France est très attendue sur ces sujets !
J’ai donc eu l’opportunité de porter cette
parole et de défendre notre vision de
l’égalité Femmes-Hommes à New York
pour la 67e Session de la Commission sur
le Statut des Femmes la semaine du 8
mars, au Sénégal où, avec l’association
Action Santé Mondiale, j’ai échangé avec
des acteurs de terrain sur la santé des
femmes ou encore au Bahreïn pour
l’Assemblée générale de l’Union
Interparlementaire où je suis intervenue
sur ce sujet, mais aussi sur la protection
des forêts ou sur la
solidarité avec l’Ukraine. 



  Les enjeux en matière de droits des femmes et du numérique sont nombreux :
lutte contre les cyber-violences sexistes et sexuelles, lutte contre les contenus à
caractère sexistes, prostitution, mixité dans les filières du numérique, etc… Ainsi,
depuis mon élection à la Présidence de la Délégation aux droits des femmes et à
l’égalité des chances entre les hommes et les femmes, j’ai une vigilance accrue
sur l’impact du numérique sur le quotidien des femmes. 

Droits des femmes

  Ces derniers mois, cette vigilance
s’est notamment concrétisée par
l’organisation d’une conseil national
(ou CNR) du numérique à l’Assemblée
nationale. Tenu en mars dernier et
nommé « Dans le monde invisible des
femmes visibles, la haine dans la
messagerie », ce CNR a mis en
exergue les enjeux du rapport entre
numérique et femmes.
  Cet événement a permis de réunir
autour de la même table l’ensemble
des acteurs concernés (plateformes,
associations, influenceuses, services de
sécurité, etc...) afin d’intégrer à la

feuille de route du CNR des solutions concrètes pour lutter contre cet intolérable
phénomène qui concerne 27 fois plus les femmes que les hommes. Les ministres
de l’Égalité entre les femmes et les hommes, Madame Isabelle Rome, de la
Transition numérique et des télécommunications, Monsieur Jean-Noël Barrot et
de l’Économie sociale et solidaire et de la Vie associative, Madame Marlène
Schiappa sont venus y témoigner leurs engagements et leur propre expérience.

Lutter contre les inégalités dans le
numérique

8



  Dans le même temps, se discutait au Parlement une proposition de loi
transpartisane sur la réglementation du métier d’influenceur, finalement adoptée
le 1er juin. Si certains de mes amendements visant à réguler les publicités à
caractère sexiste pouvant être produites par les influenceurs n’ont pas pu être
adoptés, deux de mes amendements figurent tout de même dans la dernière
version du texte.

Droits des femmes

  Ils proposent d'intégrer dans la
formation aux risques numériques
dispensée dans les établissements
scolaires, un volet de sensibilisation
contre les contenus dégradant l’image
des femmes ainsi qu’une formation à
l’usage des dispositifs de signalement
mis à disposition sur les plateformes.

  Ces avancées permettent de lutter
contre la banalisation du sexisme sur
internet et de garantir à ce que chacun
et chacune puisse, dès le plus jeune âge,
être en mesure d’identifier un contenu
sexiste. 

  Enfin, dans le cadre de mon mandat au sein du Haut Conseil à l’Égalité entre les
femmes et les hommes, nous travaillons sur un rapport qui devrait voir le jour à
l’automne sur le numérique et les femmes, à la fois sur le volet professionnel et
sur les contenus. 

Lutter contre les inégalités dans le
numérique
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  Tout au long de l'année, nous organisons des permanences mobiles dans vos
mairies pour venir à votre contact. 

  Pour retrouver les dates de mes prochaines permanences, suivez moi sur mes
réseaux sociaux et suivez mon actualité sur mon site Internet. 

  N'hésitez pas à venir échanger avec moi !

Nous retrouver
A la permanence parlementaire

  Pour me rencontrer et échanger avec moi, je vous invite à nous rendre visite
dans notre permanence parlementaire au 

8 Avenue d'Aléry, 74000, Annecy
 

  Mon équipe et moi même serons ravis de vous accueillir.

  Pour le confort de tous, je vous encourage vivement à prendre rendez-vous au
04 50 24 88 19 ou bien par courriel à veronique.riotton@assemblee-nationale.fr

Lors de mes permanences itinérantes

Sur mes réseaux sociaux

@Veronique.riotton74

@veroniqueriotton

@V_Riotton

@veroniqueriotton

https://riotton.fr
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